



## Sesiona comité asesor de los estudios de investigación en pesca del CIEP

**Coyhaique-** En un esfuerzo por impulsar la sostenibilidad y el co-manejo pesquero en la región, el CIEP (Centro de Investigación en Ecosistemas de la Patagonia) llevó a cabo el tercer comité asesor de los estudios “Abundancia de Erizo y Loco: Insumo para Co-Manejo Pesquero y Sustentabilidad” e “Investigación Indicadores para Evaluar Pesquerías Jaiba y Centolla, Región de Aysén” que cuentan con el financiamiento del Gobierno Regional de Aysén y su Consejo.

Este importante encuentro, reunió a instituciones públicas y privadas para trabajar en conjunto hacia una gestión pesquera más eficiente y sostenible.

La Dra. Paula Ortiz, investigadora residente del CIEP y coordinadora del estudio: “Abundancia de Erizo y Loco: Insumo para Co-Manejo Pesquero y Sustentabilidad” explicó sobre el objetivo y las características de trabajo que se realiza en dicho comité asesor.

“Se trata de conformar un espacio de diálogo intersectorial, donde se articulen los actores relevantes del territorio en torno a la pesca artesanal, abordando aspectos sociales, productivos y normativos con un enfoque de desarrollo sostenible y cuidado del ecosistema marino. A través de sesiones periódicas, se busca proporcionar conocimiento especializado, integrando las perspectivas de cada institución participante”.

En esa misma línea Gustavo Aedo investigador residente del CIEP y coordinador

del estudio: “Investigación Indicadores para Evaluar Pesquerías Jaiba y Centolla, Región de Aysén”, indicó

“Este comité tiene un carácter vinculante en la gestión y toma de decisiones de ambos proyectos de investigación durante todo su desarrollo. La retroalimentación de las instituciones participantes es primordial para la validación de los estudios, adoptando roles de acuerdo y colaboración”.

En este tercer encuentro, se realizó un trabajo participativo con la integración activa de todas las instituciones que forman parte del comité. El objetivo principal fue dialogar sobre las distintas visiones, enfoques y prioridades del comité, conociendo el trabajo de las instituciones que conforman esta instancia.

En ese sentido, Jesús Rodríguez Rivas, gestor local y regional de áreas marinas protegidas de la Seremi de Medio Ambiente Aysén, valoró los alcances de esta actividad, destacando la oportunidad de visibilizar el esfuerzo conjunto de todas las instituciones para lograr un mejor trabajo colaborativo.

El comité asesor representa un avance significativo hacia la gestión sostenible de las pesquerías en la región de Aysén, promoviendo la colaboración y el conocimiento compartido para asegurar un futuro más próspero y ecológicamente equilibrado para nuestras comunidades costeras.

En esta instancia se contó con la participación de Dominique Dattwyler Suárez, Profesional Áreas Silvestres Protegidas de Conaf; Pía Santelices Letelier del Gobierno Regional de Aysén desde la Dirección de Planificación y Desarrollo; Jesús Rodríguez Rivas, gestor local y regional áreas marinas protegidas de la Seremi de Medio ambiente Aysén; Blas Quiroga, director zonal de Pesca Aysén; Ramiro Contreras Guzmán, Profesional Subpesca Aysén y Gloria Cárdenas Vera del Servicio Nacional de Pesca Aysén.